

教育目標 「希望を持ち つながりを育み 主体的に努力する生徒の育成」

平成24年度	広島市立
第12号	大州中学校

# 大州中だより

## 2月15日（金） 1年生「働く人に学ぶ会」を実施しました

大州中学校では3年間の「生き方学習」に計画的に取り組み、社会で通用するキャリア能力の育成に努めています。1年生たちは11月以降「自己理解」「将来の夢」「職業調べ」について学習してきました。その締めくくりにあたり、社会の各分野で活躍しておられる方々をお招きして「働く人に学ぶ会」を行いました。ゲストティーチャーのみなさまからは、生徒たちの一生懸命な様子をおほめいただきましたが、これから一人一人が自分の適性や将来の目標についての考えを深め、今回の学びを反映させていくことが大切です。まずは中学生としての規範意識をさらに向上させ、中堅学年らしく胸をはれる中学校生活を重ねてほしいと期待しています。

ご協力いただいた講師のみなさま	
看護師（山本整形外科）	畝 鈴子様
保育士（ピッコロゴード保育園）	福 田まどか様
トリマー（広島アニマルケア専門学校）	三 善知美様
スポーツ用品販売（杉山スポーツ）	大 下隆司様
J R 西日本（広島支社広報部）	豊 島正浩様
マツダ（株）（総務スペシャリストバンク）	齋 藤智明様



スポーツ用品販売 大下様



マツダスペシャリスト 齋藤様



看護師 畝様



J R 西日本 豊島様



保育士 福田様



トリマー 三善様

## 2年生、修学旅行での成長をこれからの力に！

2月13日（水）～15日（金）、「絆（KIZUNA）きりつ（規律）ある行動力・ずっと思い出に残る・なかま（仲間）を思いやる」をスローガンに2年生の修学旅行を実施しました。南九州地方の自然や戦争体験に触れて校外での総合的な学習を深め、集団での規律ある行動により、現地の歴史や文化を学んで見聞を広めました。大きな歌声で平和集会を成功させ、宿泊先ではホテルの方から職業についての講話をいただき、生き方について知識・理解を深めることの大切さを意識しました。心配された雨も二泊目の夜のうちに通過して予定されたすべてを実施でき、学年が大きく成長する修学旅行となりました。

いよいよ、最高学年となり真価を問われる時を迎えます。気持ちを引き締め、さらなる向上をめざして改善すべき課題を見据えましょう。お互いを大切にしながら、日常生活をきちんと積み重ね、誇り高い集団に育ててほしいと期待しています。



知覧での平和集会



桜島火山学習ツアーでは足湯も体験しました



ホテルでの職業講話



鹿児島市内での班別自主研修



グリーンランドでの学級写真

## 体力優秀賞表彰式を行いました

広島県では、時代や社会が大きく変化する中で子どもたちが「生きる力」を身につけ、たくましく生きていくための基本として『知・徳・体』の基礎・基本の徹底に取り組んでいます。平成24年度の新体力テストの結果から体力優秀賞が発表され、本校の受賞者表彰式を行いました。健やかな体づくりは生きる力の基盤です。食をはじめとする生活習慣の確立や、保健体育の授業・部活動の充実に取り組んで、いっそうの体力向上を目指したいと思えます。

学年	受賞者				
1年	金澤遊大くん	村越大星くん	西河内優衣さん	廣瀬 円さん	江木桃花さん
	品川麻友佳さん	吉山優衣さん			
2年	埜 拓真くん	横山瑠紀くん	安部真生くん	辻祥太郎くん	竹内皓哉くん
	濱野美菜さん	岩本理子さん	廣瀬 愛さん	岡本知奈さん	
3年	木村侑生くん	北村直大くん	向井健人くん	双須涼佑くん	花房隆成くん
	土谷綾子さん	河野由華さん			